

## 南小の校訓: ほんきに なかよく がんばる

石岡市立南小学校 学校だより No.20 発行日 2024.1.30 文責 校長(山口)

**计型单步系会描记完全** 

今週、病院で新型コロナ罹患の診断を受けたとの報告が急増しています。 1月に入ってから先週までの本校では、全校児童のうち2~3名がインフルエンザの罹患、溶連菌や新型コロナの罹患者が時々現れるような状況で落ち着いていました。感染者が出ても広がらない状況が、このまま続くのかと思われた先週末、早退者がいつもより増えたことに、少し心配をしていました。

今週に入り、熱が出たり、身体がだるくなったりして早退した児童の保 護者から、新型コロナウイルス罹患の連絡が入るようになりました。現在はまだ、学級閉鎖等の措置が必要な学級はありませんが、複数の学級で罹患者が急増し、この急な感染の広がりの状況から、厳重な警戒が必要な状況となりました。

お子様の様子がいつもと違い、熱っぽかったり、だるそうにしていたりしましたら、無理して登校させず、様子をみてあげてください。ただ、発熱して間もない状況では、インフルエンザや新型コロナウイルスともに抗原検査の反応が出ない場合があるようです。また、発熱後1日で直ぐに解熱したので登校したら、再度具合が悪くなり、早退後に検査したら新型コロナに罹患していたケースも散見されます。

学校でも感染が拡大しないよう、感染拡大防止に努めて参りますので、各ご家庭でもご協力をお願いいたします。

## 容的自然の関ラ感じはる

いよいよ、本校舎への引っ越し期日が近づいて参りました。

1月23日(火)に、マチコミメールで送付させて頂いたボランティアへの協力依頼について、続々とアンケートへの回答を頂いていますことに感謝申し上げます。ボランティア作業のついでに、学級でのお子様の成長の様子を覗いて頂いたり、リニューアルされた校舎の様子をご覧いただくことも可能です。

既に案内したとおり、2月13日(火)~22日(木)までの期間は13:25下校とさせて頂きました。2月19日(月)からの本校舎での生活ができるよう、荷造り→移動→荷ほどき→整理を充実させるとともに、3月末に控える統合 3校からの様々な備品も含めた荷物受け入れを速やかに行うための準備が必要だからです。

学校は、教育活動に使用する備品が多岐にわたり、数も沢山あります。保護者の皆様には、そうした備品等を中心に活躍頂ければ助かります。

私達教職員は、皆様からお預かりしている児童に関する個人情報管理に特に力を入れ、間違いの無い引っ越し業務に当たる所存です。間違いの無い作業のために、まとまった時間が必要ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。

